## Mutterstadts älteste Bürgerin wurde 105 Jahre alt



Erna Lohbauer geb. Gaab feierte am 29. Juni ein ganz besonders seltenes Fest. Sie wurde nämlich an diesem Tag vor genau 105 Jahren in Mutterstadt geboren und lebt heute in einer Pflegeeinrichtung in Frankenthal. Erst mit 92 Jahren hat sie nach einem Sturz das Fahrradfahren aufgegeben. Erna Lohbauer kann auf eine große Familie mit acht Enkeln (heute noch 7), 13 Urenkeln und 3 Ururenkeln blicken. Viele ältere Mutterstadter Bürger werden sie noch aus der Zeit kennen, als sie am Fenster der "Pizzeria Roma" in der Neustadter Straße Speiseeis verkaufte. Viele Jahre kümmerte sich Erna Lohbauer auch um Ordnung in der Katholischen Kirche.

Zur Geburtstagsfeier kamen neben Angehörigen und Bekannten, unter ihnen eine Enkelin (rechts) und eine Urenkelin (2. v. links). Die Glückwünsche der Gemeinde überbrachte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider. Er überreichte dem Geburtstagskind einen herrlichen Blumenkorb mit Säften samt einer Urkunde.

Des Weiteren überbrachte Kreisbeigeordneter Konrad Heller die Glückwünsche im Namen des Landrates in flüssiger Form und das neue Heimatjahrbuch des Rhein-Pfalz-Kreises. In seinem Begleitbrief wünschte Landrat Clemens Körner vor allem Gesundheit und Gottes Segen. Auch ein Brief von Ministerpräsidentin Malu Dreyer war mit dabei, die mit großer Freude Erna Lohbauer als zweitälteste Einwohnerin des Rhein-Pfalz-Kreises gratulierte und ihr weiterhin Kraft, Freude und Zufriedenheit wünschte verbunden mit viel Gesundheit. Zusammen mit den Gästen und dem Pflegeheim-Team stimmten alle das Lieblingslied von Erna Lohbauer an "Großer Gott wir loben dich".

(Amtsblatt vom 09. Juli 2015) (Text und Bild: Gerd Deffner)